

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: RADIO 3



ESPACIO: Economía, Empresa y Turismo

TÍTULO: Sostenibilidad del litoral español y la reforma de la Ley de Costas

SINOPSIS: Aportaciones al debate sobre el futuro y sostenibilidad del litoral español. La costa española es uno de los principales recursos naturales y económicos de nuestro país, por lo que su preservación en las mejores condiciones ambientales posibles es un requisito sine qua non para la sostenibilidad del turístico español. Con el objetivo de compatibilizar protección del medio ambiente y actividad económica el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha anunciado una reforma de la actual Ley 22/1988 de Costas. Sin embargo, su alcance ha suscitado la preocupación de organizaciones ecologistas y otros agentes sociales que, ante la continua degradación ambiental de la franja costera desde el comienzo del turismo de masas de sol y playa en la década de los sesenta, reclaman un mayor grado de protección medioambiental.

FECHA DE EMISIÓN: 19/04/2012

PARTICIPANTES: Carlos Velasco Murviedro, Profesor titular de Economía Aplicada (UNED); Enrique San Martín González, Profesor de Economía Aplicada (UNED); Pilar Marcos Rodríguez, Responsable Campaña Costas (Greenpeace España).

Campaña "Defender nuestros océanos". Greenpeace España

<http://www.greenpeace.org/espana/es/Trabajamos-en/Defensa-de-los-oceanos/Destruccion-a-toda-costa/>